

PERCEPCIÓN DE LOS CIUDADANOS EUROPEOS **HACIA LOS MEDICAMENTOS VETERINARIOS**



2 de cada 3

Ciudadanos europeos no siente que tenga suficientes conocimientos sobre el uso de los medicamentos veterinarios en animales.

Los medicamentos veterinarios son necesarios para la salud, el bienestar de los animales, así como, para la salud de las personas y la seguridad alimentaria. No obstante, una encuesta a ciudadanos españoles, alemanes, daneses, holandeses, polacos y británicos refleja la falta de conocimiento sobre los beneficios, regulación y control de los medicamentos veterinarios en Europa.



ANIMALES DE COMPAÑÍA VERSUS ANIMALES DE PRODUCCIÓN



Los medicamentos veterinarios tienen el objetivo de mantener la salud de los animales de compañía y de producción. Los encuestados, sin embargo, tienen diferentes opiniones sobre el uso de los medicamentos en estos dos tipos de animales.

"Todos los animales son iguales, pero algunos lo son más que otros"

George Orwell. Rebelión en la granja (1945)

2/3 indica que los animales de compañía deberían ser vacunados regularmente al igual que nuestros hijos.



1/2 indica que los animales de producción deberían ser vacunados regularmente al igual que nuestros hijos.

El 65% señala que los animales de compañía tienen el mismo derecho a recibir medicamentos que las personas.



El 59% señala que los animales de producción tienen el mismo derecho a recibir medicamentos que las personas.

El 53% dice que los medicamentos tienen un impacto positivo en el bienestar de los animales de compañía.



El 40% dice que los medicamentos tienen un impacto positivo en el bienestar de los animales de producción.

COMPARACIÓN DE LA PERCEPCIÓN CON LA REALIDAD: LOS BENEFICIOS DE LOS MEDICAMENTOS VETERINARIOS PARA ANIMALES DE PRODUCCIÓN Y DE COMPAÑÍA



Seguridad Alimentaria

PERCEPCIÓN: Más del 70% no sabe o no está de acuerdo con que los medicamentos dministrados a animales de producción hagan los alimentos más seguros.

REALIDAD: Sólo los animales de producción que están sanos entran en la cadena alimentaria y proporcionan alimentos seguros para las personas.

EJEMPLO: El uso de vacunas en aves para la protección frente a la Salmonella ha reducido los casos de Salmonelosis en personas al menos un 50% en la UE desde 2004.



Bienestar Animal

PERCEPCIÓN: El 60% no sabe que los medicamentos tienen un impacto positivo en el bienestar de los animales de producción.

REALIDAD: El uso de los medicamentos veterinarios contribuye al bienestar de los animales evitando el dolor y sufrimiento por la enfermedad. Una buena salud es un prerrequisito para un buen estado de bienestar.

EJEMPLO: La disponibilidad y el éxito en el tratamiento de la mastitis tiene un impacto positivo en el bienestar de las vacas, así como, en la calidad de su leche.



Transmisión de enfermedades a las personas (Zoonosis)

PERCEPCIÓN: Más del 40% no son conscientes o saben que la vacunación de los animales de compañía ayuda a prevenir enfermedades que se transmiten a las personas.

REALIDAD: Los animales de compañía pueden desarrollar enfermedades que pueden transmitirse a las personas. Es importante vacunarlos para que no sufran, y para que sus dueños puedan disfrutar de ellos de manera segura.

EJEMPLO: La Rabia es una de las zoonosis de mayor mortalidad con alrededor de 70.000 muertes de personas al año en todo el mundo, la mayoría son niños en países en desarrollo. Más del 95% de los casos de Rabia en personas se deben a la mordedura de perro y, a diferencia de otras enfermedades, tenemos y estamos usando todas las herramientas necesarias para erradicarla.



Cumplimiento normativo

PERCEPCIÓN: El 60% no sabe que los fabricantes de los medicamentos veterinarios tienen que cumplir con todos los requisitos legales antes de que los veterinarios puedan usar los mismos.

REALIDAD: Europa tiene uno de los sistemas más exigentes de autorización y control de medicamentos veterinarios.

EJEMPLO: Los procedimientos de los medicamentos veterinarios son muy exigentes con controles de residuos en animales de producción, de seguridad para los consumidores y de pruebas medioambientales, todo ello evaluado por expertos independientes.



